



Bonne Saint Valentin

publié le 09/02/2016

Le CDI créatif vous souhaite à tous une très bonne Saint Valentin. Pour cette occasion, les élèves de l'atelier on fabriqué un cœur et une boîte où tout le monde peut trouver un poème à offrir. Venez au CDI pour découvrir d'autres histoires d'amour....

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.